

## Au Nom d'Allah, le Tout Miséricordieux, le Très Miséricordieux Que la Paix soit sur Mohammad et sur les Gens Purifiés de sa Maison

*«Je ne me rendrai jamais à vous comme un soumis, ni ne me résignerai jamais comme un esclave».  
L'Imam Al Hussayn(que la paix soit sur lui).*

Chaque année à l'arrivée du mois de Moharram, les cœurs des partisans des Ahl-ul-Bayt et des passionnés de la justice et de la liberté sont pris d'une vive émotion, parce que 'Achourâ est l'histoire du sacrifice, de l'amour, et le souvenir de ses héros inspire la lutte contre l'oppression et les oppresseurs tout au long de l'Histoire.

«'Achourâ», l'événement historique crucial, cette tragédie est l'aboutissement du soulèvement de l'Imam al-Hussayn (p), qui avait pour but de donner un coup d'arrêt à la légalisation et à la généralisation de la déviation du Message de l'Islam par les Omeyyades, et notamment par Yazid qui avait placé son pouvoir personnel et ses vices au-dessus de tous les préceptes islamiques, et dont les soldats n'ont pas hésité, sur ses ordres, à tuer le petit fils de Prophète (p), emprisonner le reste de sa famille; à sévir contre la ville du Prophète (p), Médine, en s'y livrant à un génocide barbare et à des viols collectifs, avant de marcher sur la Mecque, pour y détruire et incendier la Maison de Dieu, la Sainte Ka'aba.

La place particulière qu'al-Hussayn (p) occupait dans le cœur du Prophète (psl) et des Musulmans, le sacrifice inégalable qu'il a consenti pour défendre la cause sublime à laquelle il s'est consacré, les pratiques odieuses et la répression sanguinaire des autorités illégitimes qu'il a combattues. Tous ces facteurs ont fait du soulèvement du petit-fils du Messenger de Dieu (p), le symbole de la résistance à tous les pouvoirs tyranniques et déviationnistes, et l'inspirateur de maintes révoltes et révolutions que les masses musulmanes ont déclenchées depuis lors contre des gouvernants despotiques qui avaient tendance à faire passer le souci de la conservation du pouvoir ou «la raison d'Etat» avant la morale islamique et les préceptes de la Chari'a.

'Ashourâ est la manifestation de la lutte du bien contre le mal et du combat de l'armée de la foi contre l'armée de l'infidélité. Il ne s'agit pas d'un épiphénomène qui s'évanouirait avec le temps et serait promis à l'oubli. Mais il s'agit d'un soulèvement divin dont l'éclat augmente avec le temps et dont les enseignements s'éclaircissent de plus en plus.

Le soulèvement d'Hussayn Ibn 'Alî (p) est le soulèvement d'une personnalité éminente qui fut abreuvée par la Révélation divine dans la demeure du Maître des prophètes – Mohammad Mustaphâ (psl) – et du maître des successeurs – 'Alî Murtazâ (p) – comme il fut élevé dans le giron de Fâtimah (pse).

'Achourâ s'étend dans le temps avec la tristesse et le drame. Mais elle nous incite toujours à ne pas nous incliner devant la tyrannie et l'oppression, à être libres comme l'Imam Al-Hussayn (p), sa famille et ses compagnons. Etre libre ne se limite pas à l'être seulement au niveau politique. Il faut l'être dans la lutte du juste contre l'injuste et dans la piété face aux péchés. C'est se contrôler, et ne pas laisser l'âme incitatrice au mal régner sur nos âmes. C'est participer à la célébration de la mémoire de l'Imam Al-Hussayn (p) en lui prêtant serment d'allégeance contre les oppresseurs.

Lorsque l'Imam Al-Hussayn (p) a dit: «Soyez libres dans ce monde d'ici bas» et lorsque les Imams (pse) ont demandé à leurs partisans de célébrer la mémoire d'Achourâ, ils ont voulu former les partisans du Message divin. L'Imam Al-Hussayn (p) cherche toujours ses partisans, les partisans de l'Islam dans toutes les époques.

A l'occasion de la commémoration du martyr de l'Imam Hussayn ibn 'Alî, nous présentons nos condoléances les plus attristées à tous les musulmans du monde entier et aux opprimés.